



GUÍA DE ADOPCIÓN



BIGOTES Y HUELLAS



A continuación, te ofrecemos una guía simplificada sobre la adopción animal. Desde Bigotes y Huellas, queremos que cuentes con la información necesaria sobre el proceso completo, desde que decides adoptar hasta que finalmente añades un nuevo miembro a tu familia.

PIENSA EN TU SITUACIÓN PERSONAL

El primer paso tras tomar la decisión de adoptar a un animal es detenerte a pensar en la viabilidad de hacerlo:

Disponibilidad

Piensa en el tiempo que le vas a dedicar a tu mascota, no solo a corto sino a largo plazo. Si un perro pasa solo un determinado tiempo al día, es muy importante proporcionarle entretenimiento y facilitarle juguetes, un espacio cómodo y comida y bebida. Un perro no solo da compañía, sino que también la necesita.

Vivienda

Ten en cuenta que tienes que contar con una casa o piso aceptable para vivir con una mascota. Si por ejemplo quieres adoptar a un perro grande debes contar con una vivienda espaciosa para mayor comodidad.

Poder adquisitivo

Asegúrate que puedes afrontar los gastos que conlleva adoptar. El animal que adoptes estará en condiciones excelentes por los cuidados que le han proporcionado en la protectora (vacunas, chips, higiene, alimentación...), y tampoco puedes olvidarte de los gastos que tendrás que afrontar tú una vez hayas adoptado a tu compañero, como por ejemplo visitas al veterinario, alimentación y cuidados en general.

EL PERRO ADECUADO PARA TI

Edad

Todos los perros necesitan el cuidado adecuado, pero depende de su edad van a necesitar más o menos. Los cachorros necesitan alimentos especiales y vacunas, así que las visitas al veterinario serán más recurrentes para que esta etapa de desarrollo transcurra sin problemas.

Los adultos, por otra parte, lo que más necesitan son entrenamientos mentales y físicos. En esta etapa, la figura del adiestrador puede ser de gran ayuda. Los gastos en esta etapa son considerablemente menores, puesto que las visitas al veterinario son anuales en caso de que su salud



sea estable. Si tienes una vida ocupada, un perro adulto sería lo más recomendable. Con los perros senior o “abuelos” sucede algo similar que con los cachorros. La actividad física es menos recurrentes pero en su lugar se potencian los ejercicios de estimulación mental. Las visitas al veterinario son más frecuentes y la comodidad es esencial.

Raza

Además de esto, también tienes que tener en cuenta que el carácter y la naturaleza de un perro está determinado por la raza que sea.

ENCUENTRA LA PROTECTORA IDEAL

Lo importante es que se encuentren cerca en tu área. Una vez localizadas, visita sus redes sociales y/o visita su página web en el caso de que tengan hasta obtener la información que buscas. La que más se adecúe a ti, es la que has de elegir. Lo ideal también es programar visitas a los refugios para conocer a los animales e interactuar con ellos. Si hay alguno con el que has congeniado, pregunta sobre su historial y comportamiento.

PREPARA TU ENTORNO

Asegúrate de que tu hogar no contenga objetos peligrosos o tóxicos para ellos. Antes de su llegada, prepáralo y adaptalo para mayor comodidad del animal: una cama, comida y agua, accesorios, juguetes, correa, collar...

PROCESO DE ADOPCIÓN

Una vez que el refugio te proporcione la solicitud de adopción, te realizarán una entrevista y, dependiendo de la protectora, podrían solicitar una visita a tu hogar para comprobar si eres apto para adoptar.

Además, como hemos especificado antes, protectora te cobrará una tarifa de adopción que cubre los gastos del cuidado y atención veterinaria durante su estadía en el refugio.

ADAPTACIÓN AL HOGAR

Le tienes que dar tiempo al animal para que se adapte al entorno, ten en cuenta de que es un lugar que desconoce. Bríndales atención y cariño y sé paciente, el proceso de adaptación a un nuevo



entorno social puede ser largo, pero valdrá la pena. Por otro lado, empieza a considerar los entrenamientos de obediencia.

CUIDADO Y SEGURO ANIMAL

No olvides las asistencias veterinarias, sobre todo poco tiempo después de la adopción. Las vacunas y las visitas regulares al veterinario harán que tu mascota esté bien cuidada y llena de vitalidad. Además, no olvides proporcionarle una dieta, ejercicio físico y entrenamiento mental acorde a su edad. Por último, considera contratar un seguro para mascotas, podría ser de gran ayuda a la hora de afrontar costos veterinarios

Cuando se hace con el conocimiento adecuado y te comprometes a cuidar de tu mascota a largo plazo, la adopción animal puede enriquecer tu vida y la de tu futura mascota. La información sobre cómo llevar a cabo este tipo de procesos es muy importante y has de estar preparado y dispuesto a dedicar parte de tu tiempo para que el animal que adoptes cuente con la calidad de vida que merece.

Equipo de Bigotes y Huellas

